

泉が丘小学校地域協議会だより

No. 2 平成 26 年 10 月 6 日

平成 26 年 9 月 24 日（水）午後 6 時から、今年度 2 回目の地域協議会が開催されました。

はじめに、横田会長より「地域の皆様には、日頃より子どもたちへのご支援、ご協力ありがとうございます。ニュース等でもありますように、神戸で痛ましい事件がありました。このような事件は、いつ何処で起こるか分かりませんが、幸い泉が丘地区におきましては、地域の皆様のお陰で問題無く過ごせております。今後ともよろしく願います。」と挨拶がありました。



若林校長先生からは「神戸の事件は、なんともやりきれない思いです。いつ何処で何があってもおかしくない時代です。いつも必ず大人の目があるとは限らないので、自分の身は自分で守れるようによく考えて行動をするよう、子ども達にも話していきたいと思っています。また、特別日課や秋休みなどで子ども達の行動範囲も広まります。地域の皆様には、子ども達の安全の為のご支援、ご協力をお願いします。」と挨拶がありました。

【今回の協議事項】

- (1) 平成 26 年度 1 学期の教育課程実施状況について
- (2) 平成 26 年度 1 学期の泉が丘地域学校園小中一貫教育推進状況について
- (3) 平成 27 年度教育課程編成について
- (4) その他
 - ・スクールゾーンについて
 - ・子育て支援講演会について
 - ・児童指導について

【今年度地域協議会開催予定】

- 第 3 回 平成 26 年 12 月 6 日（土）午前 10 時から
 （学校自由参観 8：35～11：20）
- 第 4 回 平成 26 年 2 月 13 日（金）午後 6 時から

『泉が丘小学校スクールゾーン』 看板の設置について

下記マップの☆印の箇所に、右の看板を設置します。
子どもたちの安全確保のために、地域の皆様のご協力をお願いいたします。

看板見本 ⇒



泉が丘小学校スクールゾーン看板設置場所

